

# *Sesiona Foro Empresarial Oportunidades de Negocios Venezuela-Cuba*

---



Foto: Prensa Latina

La Habana, 17 oct (RHC) El Foro Empresarial Oportunidades de Negocios Venezuela-Cuba sesionará hoy en Caracas con el objetivo de fomentar la presencia de productos y servicios de este país en la venidera Feria Internacional de La Habana (Fihav).

En la reunión está prevista la participación de autoridades venezolanas del Banco de Comercio Exterior, de Negocios y Promoción de Exportaciones, diplomáticos de ambos países, entre otros.

Según la agenda de trabajo anunciada, se procederá al lanzamiento de la Cámara Binacional, por la presidenta de la Cámara de Comercio Venezolana-Cubana, Pilar González.

El jefe de la oficina económica comercial de la embajada de La Habana en esta capital, Rubén Ramos, explicó en exclusiva a Prensa Latina, que el Foro es parte de una agenda de actividades preparadas por la sede diplomática para convocar y divulgar la celebración del aniversario 40 de la Fihav.

Detalló que este evento, reconocido como uno de los más importantes de su tipo en América Latina, se celebrará este año en su espacio tradicional de la capital cubana entre el 4 y 9 de noviembre próximo.

El Ministro Consejero señaló que la cita de este jueves sería el cierre de este programa que incluyó foros empresariales sectoriales online con los sectores farmacéuticos, agrícola, cultura, construcción, industrias y otros.

También abarcaron el desarrollo de foros empresariales en varios de los estados venezolanos como en Anzoátegui (norte), Carabobo (norte); Aragua (centro norte) y Portuguesa (noroccidente), con empresarios interesados en identificar oportunidades de comercio y negocio con la isla.

Sobre la participación de Venezuela en la Fihav de noviembre venidero, Ramos señaló que este evento tiene gran importancia “al tratarse de uno de los principales socio económicos de Cuba”.

Comentó que ellos se preparan para asistir con una delegación oficial y otra empresarial, y auguró que este año “sea una de las más importantes en cuanto a la presencia de empresarios venezolanos” en la Feria Internacional de La Habana.

El diplomático subrayó que este es un momento cumbre de la FIHAV en sus 40 años y “siendo la principal bolsa comercial y de negocios del Caribe y entre las más importantes de la región”.

En el Foro está previsto hoy una presentación sobre las oportunidades de comercio con Cuba y se brindará una información general al empresariado venezolano acerca del programa de la Feria Internacional de La Habana.

Algunas de las actividades organizadas entre la delegación empresarial venezolana y sus homólogos cubanos durante el desarrollo de la Fihav, adelantó, serán un Foro de Inversiones los días 5 y 6 de noviembre, la celebración del Día Nacional de Venezuela y un Foro de Negocios con rondas cara a cara. (Fuente: Prensa Latina)



**Radio Habana Cuba**